

Fecha 23.11.2009	Sección Primera	Página 21
---------------------	--------------------	--------------

Buscan unir acciones de rescate en Yucatán

REFORMA / Staff

MÉRIDA.- El delegado de la Semarnat, Enrique Manero Moreno, reconoció que ha faltado acción conjunta de las instituciones para retomar el rescate de playas en Yucatán, que entre 2002 y 2005 recuperó aproximadamente 15 kilómetros entre Progreso y Chelem.

Contrario a lo que ocurre en Quintana Roo, en Yucatán las primeras pláticas con el Gobierno del estado la tuvimos hace año y medio, refirió.

Subrayó que con estimaciones de ese entonces, cada kilómetro de recuperación de playa tendría un costo superior al millón de pesos.

Tenemos arena suficiente en

la costa yucateca, a diferencia de Cancún, y tenemos la intención de trabajar en coordinación, sólo falta dar los primeros pasos, resumió.

El funcionario de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales estimó que de la franja rescatada en la administración estatal anterior, 50 por ciento está deteriorada por falta de mantenimiento.

De los geotextiles (megatubos ecológicos instalados para contener el relleno de arena), señaló que varios tramos, de los 4 kilómetros que se instalaron, están dañados.

Catalogó casi imposible tener un diagnóstico completo de la costa de Yucatán, pero dijo que se sabe que en alrededor de 30 kilómetros hay problemas.

